

Exigen a INE vetar a ex fiscal cuestionado

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Ocho organizaciones civiles exigieron al INE y al Tribunal Electoral de la Federación retirar la candidatura a juez penal a Francisco Herrera Franco, ex fiscal de Michoacán, ligado al crimen organizado.

Herrera fue Fiscal Regional en el sexenio del perredista Silvano Aureoles, y es señalado de tener supuestos lazos con criminales en el estado.

“Representa un riesgo para la impartición de justicia y para los derechos humanos (...) Solicitamos a la FGR y a la CNDH que atraigan las investigaciones relacionadas con los asesinatos de los periodistas de Monitor Michoacán, así como todas las denuncias pendientes en contra de Francisco Herrera Franco, a fin de garantizar una indagatoria independiente, imparcial y con perspectiva de derechos humanos”, afirmaron las agrupaciones.

Las organizaciones son Artículo 19, Defensorxs, Laboratorio Electoral, Politiklab, Práctica: Laboratorio para la Democracia, Observatorio Sonora por la Seguridad, Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad y Mexiro.

Llamado el “Fiscal de Terror”, Herrera estuvo acusado de vínculos con la delincuencia organizada, extorsionar a comunidades para obligarlas a trabajar para organizaciones criminales y fabricar delitos, así como por su posible involucramiento en el asesinato de los periodistas Roberto Toledo y Armando Linares, del portal Monitor Michoacán.

Francisco Herrera Franco, ex fiscal de Michoacán.

